

## Persönliche Ausstellung von MARINA MURBERG

Am 25. September wurde in der Begegnungsstätte Max-Müller-Str.13, 09123 Chemnitz eine Bilderausstellung von **Marina Murberg** eröffnet. Sie arbeitet schon viele Jahre eng mit unserem „Globus“ zusammen. Marina ist eine sehr kreative und enthusiastische Persönlichkeit, die mit vielen Talenten und unbegrenzter Fantasie ausgestattet ist. Sie ist eine leidenschaftliche und prägende Künstlerin, einfach unentbehrliches Mitglied unserer kreativen Globusbrigade und eine anspruchsvolle Regisseurin aller unserer Neujahrsspiele für Kinder. Bei ihren kreativen Betätigungen fertigt Marina mit den Kindern Bastelarbeiten an, und immer leidenschaftlich wird irgendetwas Neues und Interessantes vorgestellt. Wie sie selbst von sich erzählt, ist ein Leben ohne Kreativität für sie einfach nicht möglich. Marina zeichnet prächtig, wo ihr euch selbst überzeugen könnt, wenn ihr die Ausstellung besucht. Das ist eine neue Stufe in der kreativen Entwicklung unserer Marina. Wir freuen uns sehr über ihre Erfolge und gratulieren ihr von ganzem Herzen! Möge jeden Tag eine weitere Inspiration zu dir kommen, liebe Marina, und alle Ideen für neue Meisterwerke Wirklichkeit werden.

*Team von IZ „Globus“*

